



PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

RESUELVE

Declarar de Interés Legislativo la actividad desarrollada por el Centro Materno Infantil "*Mundo de Ángeles*" ubicado en la Localidad de La Unión, Municipio de Ezeiza.

LUIS FERNANDO NAVARRO
Diputado
Bloque Frente para la Victoria
H. Cámara de Diputados Prov. Bs. As.

FUNDAMENTOS

Mundo De Ángeles es una organización de desarrollo social abierta, que trabaja por la autonomía e inclusión social de niños y jóvenes en situación de discapacidad y que pertenecen a los estratos socio-económicos más bajos. Su actividad integra a las familias de los niños y las vincula como participantes activos en los procesos de búsqueda de estímulo y recreación; al mismo tiempo que colabora con ellas para lograr la cobertura de sus necesidades básicas.

Es intención de esta entidad de bien público satisfacer la contención de un mínimo de veinte chicos, atendiendo a la realidad de cada uno de ellos, su situación psico-física, económica y su entorno. Para todo esto plantea, además, la necesidad de contar con un plantel de profesionales especializados que atienda cada uno de los aspectos a cubrir.

Para lograr los objetivos que se plantea, la organización *Mundo de Ángeles* trabaja en el desarrollo de actividades de estimulación física y mental mediante la propuesta de juegos interactivos, talleres de pintura en papel y madera, teatro, manualidades, dibujo, canto y poesía. Al mismo tiempo desarrolla actividades para asistir a las familias y proveerlas de medicamentos, camas ortopédicas y sillas de ruedas que faciliten la interacción de los chicos con el medio.

Es de destacar, entonces, que las personas comprometidas con estas actividades cumplen con una destacada función en términos de servicio social comunitario y vínculos socializantes, que bregan por la inserción social de los niños que asisten a la entidad y sus familias, intentando compensar sus carencias y fortalecer su sentimiento de pertenencia a la comunidad.



Por esta razón, es que creemos de gran relevancia nuestro merecido reconocimiento a estas instituciones que, a partir de su ejemplo, luchan por mantener el espíritu solidario de su comunidad aportando energía, conocimiento y voluntad en pos de una mayor igualdad social.